

Todesanzeige.



Malpurga Spöttl, geborne Müller, gibt in ihrem so wie im Namen ihres Sohnes Ignaz Spöttl, die höchst betäubende Nachricht von dem Hinscheiden ihres innigtgeliebten Gatten, beziehungsweise Vaters, des Herrn

Ignaz Desiderius Spöttl,

Realitäten-Besitzers,

welcher nach längerem Leiden und Empfang der heiligen Sterbesakramente, Donnerstag den 28. März 1861 um halb 8 Uhr Abends, im 72. Lebensjahre selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die entseelte Hülle wird Samstag den 30. d. M., um 7 Uhr Abends, in die k. k. Hospfarrkirche zum heiligen Erzengel Michael geführt, daselbst feierlich eingeseget und sodann auf dem Schmelzer Friedhofe im eigenen Grabe zur Ruhe bestattet.

Die heiligen Seelenmessen werden in mehreren Kirchen gelesen.